

ABSTRAK

Rahman Wahid Santoso. 180101050923, Peran Kepemimpinan Kepala Sekolah Di SMK Bina Banua Banjarmasin. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi (I) Dr. Adi Ansari, M.Pd.I dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan (II) Nauriatul Muharramah, S.E.I., M.Pd.I, pada Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Tahun 2023.

Kata kunci: Peran Kepemimpinan Kepala Sekolah di SMK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya peran kepala sekolah. Peran kepala sekolah adalah sebagai *edukator, manager, administrator, supervisor, leader, inovator, dan motivator* atau disingkat dengan (EMASLIM). Namun realita di lapangan SMK Bina Banua Banjarmasin terlihat bahwa peran kepala sekolah belum seluruhnya berjalan secara optimal. Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui peran kepala sekolah sebagai EMASLIM di SMK Bina Banua Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi dan penelitian lapangan, dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Sekolah SMK Bina Banua Banjarmasin Teknik analisis data menggunakan reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian peran kepala sekolah sebagai *edukator, manajer, administrator, leader, Supervisor, innovator, dan motivator* sudah dijalankan dengan baik sesuai dengan teori yang dijelaskan. Peran kepala sekolah SMK Bina Banua Banjarmasin telah menjalankan tugasnya dengan baik peningkatan jumlah siswa yang meningkat tiap tahunnya yaitu dari 4 tahun belakang ini, banyak peminat siswa-siswi yang mendaftar di sekolah ini membuktikan SMK Bina Banua Banjarmasin masih menjadi favorit dan menjadi daya Tarik tersendiri bagi siswa-siswi yang telah lulus dari jenjang sekolah pertama, untuk melanjutkan ke sekolah menengah kejuruan. Hal ini membuktikan peran kepemimpinan yang telah dijalankan oleh kepala sekolah di SMK Bina Banua Banjarmasin telah berjalan cukup baik serta menambah mutu pendidikan di sekolah. Kepala sekolah sudah melakukan perannya masing-masing sebagian, tetapi ada juga peran tersebut belum sesuai dikerjakan oleh sebagian kepala sekolah.